



Deutsch-Russisches Jahr
der kommunalen und regionalen
Partnerschaften 2017/2018

Российско-Германский Год
регионально-муниципальных
партнерств 2017/2018



25 JAHRE | 25 ЛЕТ
DEUTSCH-RUSSISCHES FORUM E.V.
ГЕРМАНО-РОССИЙСКИЙ ФОРУМ

Danksagung

Anlässlich des Deutsch-Russischen Jahres der kommunalen und regionalen Partnerschaften 2017/18 gilt unser herzlicher Dank

Freundeskreis „Brücke nach Ufa“ e.V.

für einen herausragenden Beitrag zur kommunalen und regionalen Zusammenarbeit zwischen Deutschland und Russland.

Berlin, 14. September 2018

Matthias Platzeck
Ministerpräsident a.D.
Vorsitzender des Vorstandes